



BRIDGE - Finale de comité Bridge scolaire à ROYAN du 4/05/23

publié le 17/05/2023

Descriptif :

Jeudi 4 mai 2023 le comité de Bridge de Royan recevait une nouvelle fois la finale scolaire. 308 collégiens dont 12 élèves du collège Saint Exupéry s'étaient donnés rendez-vous autour des tables de bridge pour un beau moment de rencontre inter-établissements...

Jeudi 4 mai 2023 le comité de Bridge de Royan recevait une nouvelle fois la finale scolaire. 308 collégiens dont 12 élèves du collège Saint Exupéry s'étaient donnés rendez-vous autour des tables de bridge pour un beau moment de rencontre inter-établissements...



En pièce jointe un compte rendu de cette finale de bridge lors de laquelle nos 12 élèves n'ont pas démerité et ont eu un comportement exemplaire.

Quelques photos accompagnent ce compte rendu, témoignant de cette belle journée...

Un grand Bravo à tous les élèves du collège qui apprennent le bridge une heure chaque semaine et qui ont tous très bien joué lors de cette finale régionale.

Document joint

finale_de_bridge_scolaire_a_royan_compte_rendu_photos_4_mai_2023_2659_ (PDF de 838.8 ko)